

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pengalaman auditor dan skeptisme profesional auditor terhadap pendeteksian kecurangan dalam laporan keuangan pada KAP di Bekasi. Berdasarkan hasil penelitian pada bab sebelumnya maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Pengalaman auditor berpengaruh positif terhadap pendeteksian kecurangan dalam laporan keuangan pada Kantor Akuntan Publik di Bekasi.
- b. Skeptisme profesional auditor berpengaruh positif terhadap pendeteksian kecurangan dalam laporan keuangan pada Kantor Akuntan Publik di Bekasi.
- c. Pengalaman auditor dan skeptisme profesional auditor secara simultan berpengaruh positif terhadap pendeteksian kecurangan dalam laporan keuangan.

5.2 Implikasi Manajerial

Implikasi manajerial merupakan suatu perbaikan pelaksanaan pada sistem pengelolaan suatu perusahaan dengan meningkatkan kualitas, kapasitas, efisiensi, dan efektivitas dari sumber daya yang ada. Dengan adanya penelitian ini, diharapkan dapat menjadi masukan untuk Kantor Akuntan Publik di wilayah Bekasi mengenai pentingnya pengalaman auditor dan skeptisme profesional auditor terhadap pendeteksian kecurangan dalam laporan keuangan. Dengan kesimpulan yang telah diuraikan di atas, menunjukkan bahwa pengalaman auditor dan skeptisme profesional auditor secara bersama-sama berpengaruh terhadap pendeteksian kecurangan dalam laporan keuangan.

5.3 Saran Penelitian

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi masukan bagi pihak-pihak yang terkait khususnya para auditor dalam melakukan tugas dan tanggung jawabnya dalam pendeteksian kecurangan dalam laporan keuangan.

a. Bagi Kantor Akuntan Publik

Berdasarkan penelitian ditemukan bahwa pengalaman auditor memiliki pengaruh yang signifikan dan positif terhadap pendeteksian kecurangan dalam laporan keuangan, dengan demikian semakin tinggi pengalaman auditor maka akan semakin tinggi pula pendeteksian kecurangan dalam laporan keuangan. Maka bagi Kantor Akuntan Publik perlu mengadakan pelatihan yang lebih baik lagi dan mempertahankan auditor yang bekerja dengan baik dengan memberikan kenyamanan yang lebih baik dengan pemberian kompensasi bagi auditor. Karena semakin banyak pengalaman auditor, maka akan semakin meningkatkan kualitas hasil pemeriksaan yang dilakukan auditor. Kantor Akuntan Publik juga dapat mengadakan seminar mengenai motivasi atau pengabdian profesi kepada para auditor, hal ini dimaksudkan untuk meningkatkan akuntabilitas auditor pada Kantor Akuntan Publik. Berdasarkan hasil penelitian ditemukan bahwa skeptisme profesional auditor memiliki pengaruh yang signifikan dan positif terhadap pendeteksian kecurangan dalam laporan keuangan. Maka bagi Kantor Akuntan Publik perlu melakukan penerapan sikap skeptisme profesional auditor lebih baik lagi. Auditor menerapkan sikap skeptisme profesional pada saat mengajukan pertanyaan dan menjalankan prosedur audit, dengan tidak cepat puas dengan bukti audit yang telah ada.

b. Bagi Auditor

Dalam penelitian ini terdapat pengaruh antara pengalaman auditor dan skeptisme profesional auditor terhadap pendeteksian kecurangan dalam laporan keuangan, jadi dengan adanya penelitian ini diharapkan auditor lebih meningkatkan pengalamannya dalam proses pengauditan agar dapat meningkatkan pengetahuannya dalam pelaksanaan audit, serta auditor perlu

menerapkan sikap skeptisme profesional pada diri auditor agar tidak mudah percaya terhadap bukti-bukti audit yang telah disajikan.

c. Bagi Penelitian Selanjutnya

Bagi penelitian selanjutnya dapat melakukan pengembangan pada teori-teori yang sesuai dengan penelitian, dan dapat dijadikan sebagai tambahan pengetahuan untuk penelitian selanjutnya.

